

GKB Medienmitteilung

Lernspiel «FinanceMission Heroes» ausgezeichnet

Chur, 17. November 2016 – Das von der Graubündner Kantonalbank und 23 weiteren Kantonalbanken unterstützte Lernspiel «FinanceMission Heroes» gewinnt an den Best of Swiss Apps Awards 2016 Bronze in der Kategorie «Games». Die App wurde für ihre Thematik und ihre überzeugende Idee ausgezeichnet.

Die App «FinanceMission Heroes» hat zum Ziel, Schülerinnen und Schüler für einen verantwortungsvollen Umgang mit Geld zu sensibilisieren und einen Beitrag zur Verbesserung der finanziellen Allgemeinbildung zu leisten. Im Spiel schlüpfen User in die Rolle eines Superhelden und müssen eine fiktive Stadt von räuberischen Robotern befreien. Dabei gilt es, geeignete Finanzierungsstrategien für Ausrüstungsgegenstände zu wählen, die Zeitressourcen gut einzuteilen und richtig zu budgetieren.

Beitrag zur finanziellen Allgemeinbildung

Mit dem Engagement für FinanceMission übernimmt die Graubündner Kantonalbank gesellschaftliche Verantwortung und leistet einen wichtigen Beitrag zur finanziellen Allgemeinbildung von Jugendlichen. FinanceMission orientiert sich zudem an den streng definierten ethischen Grundsätzen: Die Graubündner Kantonalbank nimmt keinen Einfluss auf die Inhalte des Lernangebots und nutzt das Engagement nicht für Produktwerbung oder Kundenakquise.

Einzigartiges Kooperationsprojekt

Auftraggeber von «FinanceMission Heroes» ist der Verein FinanceMission. Diesem gehören 24 Kantonalbanken, der Dachverband Lehrerinnen und Lehrer Schweiz (LCH) und das Syndicat des enseignants romands (SER) an. Die drei Partner setzen sich im Rahmen des einzigartigen Kooperationsprojekts für die Förderung der Finanzkompetenz von Jugendlichen ein. Entwickelt wurde die App von der Blindflug Studios AG in Zürich. «Finance Mission Heroes» wurde im Juni 2016 lanciert und ist im App Store von Apple sowie im Google Play Store erhältlich.

Kontakt für Medienschaffende:

Graubündner Kantonalbank, Medien & Investor Relations, Postfach, 7001 Chur
Thomas Müller, thom.mueller@gkb.ch, Telefon +41 81 256 83 11
Plutarch Chiotopulos, plutarch.chiotopulos@gkb.ch, Telefon +41 81 256 83 13

Graubündner Kantonalbank auf:

gkb.ch/medien | [Twitter](#) | [Facebook](#) | [YouTube](#) | [Flickr](#) | [Xing](#)

Graubündner Kantonalbank – führend in Graubünden

Die Graubündner Kantonalbank bietet alles, was eine moderne Universalbank ausmacht – für Privatpersonen, die Wirtschaft und die öffentliche Hand. Die Bank beschäftigt 1'018 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter (Stand 30.06.2016). Das Unternehmen ist im grossen, weit verzweigten und mehrsprachigen Kanton mit 61 Standorten vertreten, Hauptsitz ist Chur. Die Graubündner Kantonalbank ist an der Privatbank Bellerive AG in Zürich und an der Albin Kistler AG in Zürich beteiligt. Im Halbjahresergebnis weist sie mit einer Bilanzsumme von CHF 23.654 Milliarden einen Konzerngewinn von CHF 90.4 Millionen aus. Der Partizipationsschein GKB ist seit dem 10. September 1985 börsenkotiert.

Termine

Jahreszahlen 2016: 10. Februar 2017
Partizipanten-Versammlung: 8. April 2017
